

BOLETIN

DE LA
AGENCIA DE NOTICIAS
DE LA
REPUBLICA
DEMOCRATICA
ALEMANA

Huelga del hambre

Número Sp 23

23 de junio 1978

Información política

=====

- "Neues Deutschland": La huelga del hambre es un fanal contra la dictadura
- Solidaridad con las mujeres en huelga del hambre en Chile
- Erich Honecker recibe al Ministro de Defensa de la India
- Delegación del PC de Austria finaliza su visita a la RDA
- La RDA celebra el Día Internacional del Niño
- Los derechos del niño son garantizados en la RDA
- El 87 por ciento de las mujeres de la RDA ejercen una profesión
- 400 nuevas organizaciones neonazis en la RFA

Económicas

=====

- Más de una tercera parte de las mercancías industriales del mundo procede de los países del CAME
- Apoyo de la RDA a las economías nacionales de países en desarrollo
- Ambiciosos planes económicos de Cuba
- Maquinaria agrícola de la RDA para Africa

Cultura y Ciencia

=====

- Finalizó el Congreso de Escritores de la RDA
- Finaliza curso de OIEA
- Una delegación de la Academia de Ciencias de los EE.UU. visita la RDA
- Vacuna de la RDA para Argentina

DIRECCION:
1026 BERLIN
MOLLSTRASSE 1
REP. DEM. ALEM.
● 230
TELETIPO: 114 601
✓ ADENZENTRALE BERLIN

Información política
=====

"Neues Deutschland": La huelga del hambre es un fanal contra la dictadura

Berlín (ADN) - El diario de la RDA, "Neues Deutschland", calificaba recientemente la huelga del hambre de unos 200 familiares y allegados de los detenidos y desaparecidos chilenos, de fanal que ha producido sensación en todo el mundo. Los huelguistas, que mediante esta acción exigen de la Junta aclaración sobre el destino de sus familiares, muestran un gran valor al confrontarse con la tiranía, escribe el rotativo.

La huelga del hambre es una "manifestación contra la continuidad de la brutal arbitrariedad, contra el permanente terror, las nuevas detenciones, brutalidades, procesos, secuestros y asesinatos que Pinochet tanto quisiera ocultar al mundo", comenta "Neues Deutschland". "Mediante eficaces protestas y pasos decididos de la opinión pública internacional se debe obligar "a Pinochet y a sus cómplices a dar informes".

El periódico saca la conclusión de que la amnistía general proclamada recientemente por Pinochet muestra ser "en vista de la situación existente, de maniobra no menos engañosa que las precedentes".

Solidaridad con las mujeres en huelga del hambre en Chile

Berlín (ADN) - La Federación Democrática Internacional de Mujeres (FDIM) expresa su solidaridad con las mujeres chilenas en huelga del hambre en el edificio de la UNICEF y en iglesias de Santiago de Chile. En nombre de sus 129 organizaciones nacionales afiliadas, la FDIM declara su apoyo a la acción de las mujeres que exigen de la Junta Militar decir la verdad sobre el destino de sus familiares desaparecidos.

La FDIM transmitió a las Naciones Unidas un telegrama pidiendo la mediación del Secretario General de la ONU para obligar a la Junta Militar a dar informaciones sobre el paradero de los desaparecidos.

En un telegrama dirigido al diario chileno "El Mercurio" la Federación Internacional exige, además, informar a la opinión pública chilena sobre la solidaridad de la FDIM con la causa de las huelguistas y con el pueblo chileno oprimido y sojuzgado por la Junta Militar.